

わくわく通信

ボディペインティング

二学期が始まった9月始め、まだまだ暑かったのでプール前にたんぽぽ・ひまわり組でボディペインティングをしました。パレットを使って手や体など、ダイナミックに絵の具で遊ぶことを楽しみました。その後はプールで体やパレットをゴシゴシ…楽しい時間でした♪



お月見団子

9月18日、ばら・さくら組が団子作りをしました。団子を手の平で転がし丸めたり、お鍋からすくいあげたりしてクッキングを楽しみました☆できあがった団子は皆でおいしくいただきました！



祖父母交流会

9月11日祖父母交流会が行われました。「○○ちゃんのおじいちゃん、おばあちゃんです。」と紹介を聞いて、子ども達は少し照れながらも大喜びでした♪歌を聞いてもらい、一緒にゲームや製作もしていただきました。おじいちゃん・おばあちゃん・子ども達皆が和やかな気持ちになりほっこりした一時を過ごすことができました◎ ありがとうございます。



町敬老会

9月14日、ふるさとセンターで開催された町敬老会に、ばら・さくら組が参加しました。マリオ体操や英語の歌などを発表しました。ドキドキしましたが、最後まで元気に参加することができました！

